

Ressort: Auto/Motor

Mehr Verkehrstote auf Schweizer Straßen

Zürich, 25.03.2013, 09:42 Uhr

GDN - Im Jahr 2012 sind mehr Menschen auf Schweizer Straßen gestorben als im Vorjahr. Im vergangenen Jahr starben 339 Menschen bei Verkehrsunfällen in der Schweiz, 19 mehr als im Vorjahr, wie das Schweizer Bundesamt für Straßen (Astra) mitteilte.

Ein Grund für den Anstieg der Verkehrstoten sei laut dem Amt der schwere Unfall eines Busses, bei dem im März 2012 28 Menschen ums Leben kamen. Positive Entwicklungen gab es hingegen bei der Anzahl der Schwerverletzten: 4.202 Menschen verletzten sich schwer, 235 weniger als im Vorjahr. Unfallverursacher seien laut Angaben der Behörde meistens Männer: 70 Prozent aller Unfälle gingen auf das Fehlverhalten männlicher Verkehrsteilnehmer zurück. Insgesamt verzeichnete das Bundesamt 2012 18.148 Unfällen mit Personenschaden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10592/mehr-verkehrstote-auf-schweizer-strassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com